



## Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	01.04.2008	

Anlass:

Mitteilung der Verwaltung

Beantwortung von Anfragen  
aus früheren Sitzungen

Beantwortung einer Anfrage  
nach § 4 der Geschäftsord-  
nung

Stellungnahme zu einem  
Antrag nach § 3 der Ge-  
schäftsordnung

### Rund um Köln 2008

Vor genau 100 Jahren fand zum ersten Mal das Radrennen „Rund um Köln“ statt. Damit gehört das Radrennen zu den ältesten Radklassikern der Welt. Kriegsbedingt und durch andere Unabwägbarkeiten fiel das Rennen einige Male aus, wegen schlechten Wetters aber noch nie. Die 93. Auflage fällt so also pünktlich zum 100-jährigen Jubiläum wegen Schneefalls aus – eine Premiere.

Dem Veranstalter Artur Tabat geht es nach dem ersten Schock inzwischen schon wieder besser. Der finanzielle Schaden hält sich noch in Grenzen, ist aber dennoch erst in einigen Wochen tatsächlich zu beziffern. Durch die Einnahmen aus dem Jedermannrennen (keine Rückzahlung) und der Zahlung der beiden Hauptsponsoren Milram und Schwalbe kann ein Großteil der entstandenen Kosten gedeckt werden. Offen sind noch nicht ausgestellte Rechnungen an Kleinsponsoren, die eventuell noch einen Rückzieher machen könnten (insgesamt ca. 30.000,-- €).

Herr Oberbürgermeister Schramma hat inzwischen Unterstützung zugesagt, indem er zum einen den Sponsoren ein Dankeschreiben für die zugesagten Gelder schickt und zum anderen in einem Gespräch mit Herrn Tabat die Möglichkeiten einer Unterstützung der Veranstaltung in den kommenden Jahren erörtern möchte.

Im Arbeitskreis „Rund um Köln“ wird nächste Woche ebenfalls die Lage erörtert.

Mit etwas Glück kommen Artur Tabat und der VCS ohne größere finanzielle Verluste davon und nächstes Jahr gibt es am Ostermontag einen neuen Anlauf zur 93. Auflage des Rennens.